

Autorinnen

Inge Albrecht, Diplompädagogin, Gestalttherapie, Integrative Therapie (FPI), arbeitet seit vielen Jahren in eigener Praxis und seit 1990 im Frauengesundheitszentrum Nürnberg.

Nadja Bennewitz M.A., Historikerin, seit 1996 Arbeit als selbständige Historikerin mit Forschungsschwerpunkt auf historische Frauenforschung; Veröffentlichungen und Ausstellungen zum Spätmittelalter und Früher Neuzeit; Tätigkeit als Dozentin in der Erwachsenenbildung; 1998 Frauenförderpreis der Stadt Nürnberg und Argula-von-Grumbach-Preis der Ev.-Luth. Kirche in Bayern.

Elisabeth Benzing, Krankenschwester und Heilpraktikerin; arbeitet seit 1989 als Gesundheitsberaterin und Heilpraktikerin im Frauengesundheitszentrum Nürnberg.

Lydia Hahn, Sozialpädagogin und Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutin, im Frauengesundheitszentrum Nürnberg angestellt. Ausbildung in Biodynamik und in Focusing; begleitet Frauen und Mädchen auf dem Weg, zu sich selbst zu finden.

Patricia Krappmann, ist Diplompsychologin, in Chile geboren und lebt seit 1984 in Deutschland.

Dr. Heidemarie Kremer, erfuhr 1988 von ihrer eigenen HIV-Infektion. Als Ärztin betreute sie bis 1995 HIV-PatientInnen am Herdecker Krankenhaus. Sie kümmert sich als Frauenbeauftragte des Vereins All Around AIDS e.V. um frauenspezifische HIV-Forschung, schreibt für die Selbsthilfezeitung Projekt Information e.V., ist Mitglied im deutschen und europ. Community Advisory Board, der Europ. AIDS-Treatment Group und Mitbegründerin der europ. XX-Study Group.

Marissa Pablo, Soziologin, arbeitet bei KOFIZA, das KONTAKT- und Frauen-Informationen-Zentrum für Afrikanerinnen, Asiatinnen und Latein-Amerikanerinnen in Nürnberg.

Ute Sonntag, ist Diplompsychologin und zur Zeit Mitarbeiterin in der Landesvereinigung für Gesundheit in Niedersachsen; ihre Arbeitsschwerpunkte sind unter anderem Gesundheitsförderung für Frauen und Mädchen und Frauengesundheitsforschung.

Waltraud Stölben, Erzieherin, lebt seit langem in Peru und arbeitet dort mit Bäuerinnen.

Regina Stolzenberg, Medizin-Soziologin, Autorin zahlreicher Artikel zu Frauengesundheit und -bewegung; langjährige Mitarbeiterin des FFGZ Berlin, zeitweise im Vorstand des Dachverbands der Frauengesundheitszentren in Deutschland. Mitbegründerin der Brustkrebs-Initiative Berlin. Seit Dezember 99 Geschäftsführerin des Internationalen Zentrums für FrauenGesundheit in Bad Salzuflen.

Hilaria Supa, seit langem aktive Bäuerinnenführerin in der Region von Cuzco.

Hannelore Voss, Diplompsychologin, Psychotherapeutin, Lehrtherapeutin am FPI, Lehrbeauftragte der Uni Bremen